

Roban la lápida indicativa de una fosa común de Alcalá

TERUEL. La Asociación Pozos de Caudé denunciará hoy en la Subdelegación del Gobierno la desaparición de la lápida metálica que colocó el 1 de mayo de 2005 en recuerdo a las víctimas que yacen desde 1947 en una fosa común de Alcalá de la Selva. La placa se colocó en memoria de 11 personas ejecutadas y sepultadas extrajudicialmente por presunta vinculación con el maquis. Hace dos semanas apareció cubierta de pintadas, pero unos días después autores desconocidos la arrancaron de su emplazamiento y la hicieron desaparecer.

El presidente de la Asociación Pozos de Caudé, Francisco Sánchez, achacó la sustracción de la placa a una acción de intolerantes que "no dejan ni recordar a los muertos". Sánchez manifestó su voluntad de volver a colocarla pero esta vez con el listado completo de las personas sepultadas en la fosa. La colocación de una lápida cerca del emplazamiento de una fosa común fue criticada en un pleno por el PAR, en la oposición. El alcalde, del PSOE, José Edo, apoyó la iniciativa y la DGA autorizó la colocación en suelos de su titularidad.

L. R.